

« La Relation est la quantité finie de toutes les particularités du monde, sans en oublier une seule. Je pense que la Relation c'est notre forme d'Universel aujourd'hui. C'est notre manière à nous tous, d'où que nous venions, d'aller vers l'autre et d'essayer de se changer en échangeant avec l'autre, sans se perdre ni se dénaturer. Et je pense que sans cette révolution, nous continuerons à souffrir les souffrances que le monde endure aujourd'hui » Edouard Glissant

Le projet « **Instants de portraits à Montreynaud** » a été mené par Les veilleurs, compagnie qui met la Relation au coeur de son travail.

Christophe Guétat, comédien - interviewer

Jennifer Ryan : photographe - portraitiste

Jean-Kristoff Camps : musicien compositeur et improvisateur

<http://lesveilleurs.com>